

RHODIA CLUB TENNIS DE TABLE

BP 24 38150 Roussillon



INFOS PONGISTES N°63 (octobre 2018)

DÉBUT DU CHAMPIONNAT 1^{ère} PHASE :

L'équipe 1 qui est dans une poule à tendance "auvergnate" ouvrira "le bal" par un long déplacement à Orléat (entre Thiers et Clermont-Ferrand). Quant à l'équipe 2 (au même niveau Régionale 3), elle commencera par un derby en recevant l'équipe 1 de Vernioz avant un long voyage en Haute-Savoie, à Cran près d'Annecy.

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU RHODIA CLUB TENNIS de TABLE :

Elle s'est déroulée le 16 juin dernier en présence de Laurent MONTÉRÉMAL, Directeur sportif du Rhodia Club Omnisports. Le Président Loïc CORBET a mis l'accent sur la bonne marche du Rhodia Club Tennis de Table en particulier sur les bons résultats par équipes comme en individuel avec surtout le titre de **Champion de France espoir** en sport adapté d'**Aymeric GOUYAUD** décroché, fin mai, à La Roche-sur-Yon, en Vendée. Cette saison, "l'exemple à suivre" a été attribué à Noa VILAND, jeune espoir du Club.

CHAMPIONNATS DE FRANCE SPORT ADAPTÉ :

Le championnat de France seniors sport adapté a eu lieu, fin juin, à Annecy et les 8 représentants du Club se sont fait remarquer par leur volonté et leurs performances. Ils reviennent "auréolés" par 4 médailles : Loïc GOUDSMEDT décroche le bronze en simple, **Mickaël GARNIER** est vice-champion de France (argent donc) en simple et associé à **Jonathan MASSOUNDA**, ils remportent brillamment la médaille d'or de **Champions de France en double**. Quant à Charline MANDRAND, Céline VECCHIÉ, Christophe CURTIL, Philippe SOUSSAN et Delphin GARCIN, ils terminent souvent au pied du podium. Bravo à tous et surtout à Fabien LANIEL, notre entraîneur.

CES ANCIENS QUI VIVENT À L'ÉTRANGER (5) :

Sébastien COMPTE a fait une brillante carrière comme pongiste au Rhodia Club. Il a même été numéroté parmi les 1000 meilleurs joueurs français. Son originalité : il pouvait changer sa raquette de main au cours d'un échange ce qui désorientait beaucoup son adversaire comme il jouait aussi bien des deux mains. Il vit désormais au Maroc, à Marrakech, où il s'est marié à une marocaine et aurait 2 enfants. Il est devenu joueur professionnel depoker !!!!classé 194^{ème} mondial.

LES ÉQUIPES.....DES ANNÉES 1990.....



Equipe 2 (1991/1992)

de g. à dr.

Gontran DHUICQUE

Luc MATHIAS

Patrick GIRAUD

Florent GABERT

Bruno FIGUET

Yves LAFUMAS

Equipe Féminine (1992/1993)

Echoue au barrage d'accession en N2

de g. à dr. :

Christine LOYRION

Véronique VIDAL

Chrystèle CHARLES

Nadège MARTHOURET

Stéphanie VIDAL

